

aber vergebens. Die Tür, die nach Hortenses Salon führte, war verschlossen. Aus dem daranstoßenden Schlafzimmer drangen gedämpfte Schritte an Elsinores lauschendes Ohr, aber niemand kam und öffnete. Da suchte sie ihre eigenen Gemächer auf.

„Hortense will nicht mehr gestört werden!“ dachte sie und begab sich zur Ruhe. Aber auch sie, die sonst immer schnell einschlief, floh in dieser Nacht lange der Schlaf.

Siebzehntes Kapitel

Schweigend und mit sich selbst unzufrieden, saß Dohna neben dem Detektiv in dem Gefährt, das rasch die Landstraße entlangrollte..

„Ich meine, hier könnten wir aussteigen,“ sagte Hofer plötzlich und gab dem Kutscher ein Zeichen anzuhalten.

Die Herren verließen den Wagen, worauf Dohna dem Kutscher gebot, ihn und seinen Gast an dieser Stelle zu erwarten. Dann ging er neben dem Detektiv den Weg zurück bis zum Waldenburger Park, wo sie sich in der Nähe der Hintertpforte verbargen.

Die Luft war kalt, der Himmel grau. Aus den Wolkenseken, die rasch mit dem Winde trieben, fielen vereinzelt kleine, weiße Flocken herab — der erste Schnee.